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Posted by Kluckes on Sat, 14 Feb 2009 18:59:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
war Gestern im Zweithaarstudio wegen CS (einen Tag früher als geplant)...........naja.....ich
habe die ganze Prozedur über mich ergehen lassen,Resthaare rasieren,Kopfhautpflege,das CS
wurde verklebt und zugeschnitten usw usw usw   OK das war ja noch alles in Ordnung aber das
Resultat lies mich erstarren.........  Ooooooooh Gott sieht das furchtbar aus.......Das ganze ist eine
RIESENVERARSCHE   Punkto Beratung war alles TOP ! Farbe und Dichte passten perfekt ! Aber
als es dann drauf war..............nein Danke,NIE WIEDER!!!!!
Hab hier mal irgendwo gelesen dass (fast) alle Frisuren möglich sind.......?Bitte....???!!!Das ist
Quatsch in meinen (!)  Augen,nicht mal eine normale Kurzhaarfrisur (c.a. 5-6 cm,ganz einfach
nach vorne gekämmt) ist machbar!Die Haare "spriessen" völlig unnormal aus dieser Folie und
eine Frisur hin zu kriegen ist eine wahre Herausforderung und nur mit einer Tonne Gel
möglich..........Punkto Klebkraft.........ein Witz,mag sein dass es bei anderen Leuten die 4
Wochen hält,aber ich für mich persönlich glaube nicht daran.........nie im Leben.......Der
vordere Ansatz ist ebenfalls ein Witz........man merkt direkt dass es sich um Zweithaar
handelt.........Punkto Kopfhaut..........wenn man die Haare etwas auseinander macht und auf die
Kopfhaut schaut sieht man wirklich die Kopfhaut.........die ist aber deutlich dunkler (bräunlich) als
die normale Kopfhaut,nicht sehr viel aber man merkt es!Ich will gar nicht wissen wie das ist mit so
einem Teil schwimmen zu gehen oder Sport zu betreiben..........Ich will nicht die Person schlecht
machen die mich beraten hat und mir das CS verklebt hat,der Mann hat sich wirklich Mühe
gegeben und schien mir sehr kompetent zu sein.Ich will auch CS nicht schlecht machen,ich hoffe
sehr dass es Leute gibt die CS tragen und damit rundherum zufrieden sind und ein Stück
Lebensqualität dazu gewonnen haben..............es ist wirklich nicht einfach wenn das Haar immer
dünner wird und man eines Tages festellt dass man nur noch einen Kranz Haare hat..........ich
habe das alles erlebt und es fällt mir Heute noch sehr schwer...........Nun ja,ich habe mir
vielleicht auch einfach nur zuviel erwartet von CS........keine Ahnung.........ich habe mir Heute
Abend jedenfalls das Ding vom Kopf genommen,diesen ekligen Kleber von der Kopfhaut entfernt
und mir die Haare rasiert.............ich bleibe also weiterhin bei der 3mm Variante.

Nun ja,mein Fazit : Wer viel verspricht und dabei noch unverschämt teuer ist hat die Messlatte
sehr hoch gelegt..........in meinen (!) Augen wird dieses System in keinster Weise dem gerecht
was es verspricht.
Ränder und vorderer Ansatz : unnatürlich und man sieht sofort dass es sich um Zweithaar
handelt!
Kopfhaut : Unnatürliche Farbe,dunkler als die normale Kopfhaut!
Frisuren : Ein einziger Witz,sah aus wie Manni aus Ice Age,selbst eine einfache Frisur HORROR!
Kleber/Klebkraft : Miserabel ! 
Preis : Ein schlechter Witz........ich habe keine Probleme damit ein paar Euro's mehr zu bezahlen
wenn das RESULTAT stimmt aber das hat es in keinster Weise !!!
Einziger PLUSPUNKT man spürt nicht's auf der Kopfhaut,man spürt wirklich nicht dass man
Zweithaar trägt.........

So,damit hat sich das Thema Zweithaar für mich persönlich mal für eine ganze Weile
erledigt.........!!!
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Wie gesagt,ich hoffe sehr und wünsche mir dass es Leute gibt die zufrieden damit sind.

So,schönen Tag noch und liebe Grüsse.......Kluckes.
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